

COMPTE RENDU DE L'ACTIVITE DE LA CHORALE CASTEL CANTORUM EN 2017
L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU 8 février 2018.



RAPPORT D'ACTIVITE:

1- En 2017 notre chorale a participé à plusieurs manifestations :

- le dimanche 5 février, à la fête de la saint Vincent en compagnie de plusieurs confréries locales.
- le 1er mai ,1er loto de l'année,
- le lundi de pentecôte le 5 juin 2eme loto de l'année,
- dimanche 21 mai à l'église, un concert avec Men in Brax, et Mil et une notes, au profit de la restauration de l'orgue classée de l'église de Fronton. Le bénéfice (744€) a été remis à madame Jacqueline Coquet, maire adjoint en charge de la culture par Gracia Calderan et Pierre Bessieres.

- le samedi 24 juin la chorale a animé le mariage de Melle Jambert et MLabia
- le 30 juin, le repas de fin de saison.
- le 8 juillet, nous avons fête les 60 ans de mariage de Jeannette et Antoine avec une chorale italienne de Montauban.
- Après les Vacances le dimanche 20 août, animation de la messe de la fête de Saveurs et Senteurs.
- le 29 et 30 août, voyage de la chorale le we dans les Pyrènes Orientales, très joyeux et amical, un très bon moment, organisé parfaitement par Gracia Calderan que la chorale remercie pour le gros travail qu'elle a effectué pour cette organisation.

Participation en septembre au Forum des Associations de Fronton, plusieurs choristes ont gentiment offert leur temps pour promouvoir notre chorale sur notre stand.

- Dimanche 3 septembre, Messe de la fête de Fronton.
- le samedi 1er octobre concert au profit du Secours catholique à Fronton dans l'église.
- le 1er novembre, 3eme loto de l'année.
- le 19 novembre nous avons fêté la Sainte Cécile, patronne des musiciens, suivis d'un repas servi par un traiteur.
- le 17 décembre Noël Show en compagnie de Vivre a propos, l'US GRS de Fronton et Gilou le Magicien.

Nos effectifs:

Nous étions 39 inscrits, et en moyenne 35 aux différentes manifestations et concerts, 5 nouveaux membres nous ont rejoints cette année: Lucie, Denis, Beatrice, Kélian, et Jean. L'âge de nos membres va de 8 à 85 ans.

Nous sommes épaulés par une quinzaine de bénévoles (conjoints, amis) qui nous apportent une aide précieuse lors de nos manifestations et concerts, Nos Choristes habitent à Fronton, Bouloc, Cepet, Bruguères, Castelnaud d'estretfonds, Villaudric, Campsas, Nohic.

2- Le conseil d'administration:

S'est réuni plusieurs fois dans l'année afin de prendre les décisions concernant la chorale. Ensuite les informations sont données aux choristes par notre président Pierre Bessieres aux répétitions et certaines sont également envoyées par mail.

Sisto Gemin, Vice-Président, et membre très actif après plus de 15 ans de mandature au sein de la chorale souhaite se retirer du conseil d'administration, la chorale lui est particulièrement reconnaissante pour son dévouement, son engagement, sa disponibilité, et sa gentillesse pendant toutes ces années.

Les Membres en fin de mandats sortants sur cette Assemblée générale sont: Marie-Rose Polato, Pierre Bessieres.

Les Membres candidats sont : Marie-Rose Polato, Pierre Bessieres et Denis Peloille.

3 - Notre communication :

Depuis 2 ans, toutes les semaines, les rappels pour les répétitions et autres activités sont envoyés par SMS sur les téléphones portables et fixes des choristes.

Notre site internet est visité tous les jours, 15000 personnes (source Google Analytique) depuis sa création et nous a permis de recruter de nouveaux choristes, nous y sommes régulièrement contacté par d'autres chorales pour nous proposer de participer à leurs manifestations,

La rubrique pour les choristes créée sur le site de la chorale, avec un code d'accès, permet d'y récupérer les enregistrements réalisés par la chef de chœur ainsi que les partitions, de façon que chacun puisse répéter les chants depuis son domicile. Les choristes n'ayant pas accès à internet, se sont équipés de MP3 et la mise à jour des enregistrements est faite avant les répétitions.

Une 2ème rubrique, uniquement accessible par code par les choristes a été créée pour diffuser les photos des manifestations et concerts.

La page facebook permet de diffuser l'information de nos manifestations, ainsi qu'une adresse twitter, La mairie de fronton, l'Arpa, la communauté des communes du frontonnais, le syndicat d'initiative de fronton, et d'autres supports tels que, loi 1901, O.P.I., la radio 100%100, la radio de la Save, le petit journal, ainsi que plusieurs sites internet spécialisés dans l'événementiel musical nous font également de la publicité gratuite souvent sur leurs sites.

4 - Nos projets pour 2018

Le 4 février, saint Vincent, avec la Commanderie des Vignerons de Fronton

En mars, un concert est à l'étude

Dimanche 11 mars, Messe demandée par la FNACA

3 lotos, le 2 avril, le 1er mai et le 1er novembre.

Repas de fin de saison 28 juin.

Le 3ème week end d'about..... Saveurs et senteurs, Messe le 19 août

Ensuite participation de la chorale à la 3ème olympiade de fronton,

Dimanche 2 septembre Fête locale de fronton,

Samedi 8 septembre,..... participation au Forum des Associations,

Dimanche 18 Novembre Sainte Cécile, repas et Messe

Dimanche 16 décembre Noël Show,

Et sûrement d'autres manifestations qui viendront se rajouter selon les propositions pendant l'année 2018, tels qu'une participation au Printemps des Poètes à Villemur, un Concert à Bagnère de Luchon avant la fin 2018.

Les changements de ce début d'année:

Anne-Noelle Bailly a déménagé dans le Comminges pour rejoindre son amoureux.

L'arrivée de Julie Perrin qui a accepté la Direction de notre chorale depuis le début janvier.

La Chorale a accueilli depuis le début janvier 2018 avec plaisir des nouveaux choristes, venus de saint-Jory, Montauban, Toulouse, Forbeuzard.

Pour conclure, la nouvelle année promet d'être riche en événements musicaux.